



Le merci de notre doyen André

Voyage à Venise octobre 2006

Instigatrice dévouée de la surprise: Rosette!

"Chers amies et amis du Nac,

Un petit mot pour vous remercier pour la joyeuse et inattendue fête que vous avez organisée à l'occasion de mon anniversaire. Cette chaleureuse réunion d'amis m'a très sincèrement touché et m'a aussi aidé à "basculer" dans une autre décennie... (cela commence à devenir inquiétant!)

Mais je n'étais pas au bout de ma surprise. Un cadeau m'attendait. Ce cadeau n'était rien moins qu'un séjour à Venise!

Quel voyage! Je peux vous dire que ma femme et moi avons pleinement profité des trois journées passées dans cette ville fascinante où rien n'est comme ailleurs, et que nous avons admiré, sans nous lasser, toutes ces merveilles grâce aux vaporetti dont les horaires n'ont maintenant plus de secret pour nous...

Pour tout cela, un grand merci!"

Signé: André et Paulette